

Einladung zur Pressekonferenz

BARMER GEK Arztreport 2013

Sachsen-Anhalt

Die Anzahl der Menschen mit Aufmerksamkeitsdefiziten und Hyperaktivitätsstörungen (ADHS) wächst in Deutschland seit Jahren, besonders stark bei Kinder und Jugendlichen. Auch in Sachsen steigen die Zahlen und damit ebenfalls die verordneten Mengen an Medikamenten wie Ritalin. Mit einer breiten Datenbasis von über acht Millionen Versicherten und Informationen aus den Jahren 2006 bis 2011 bringt nun der aktuelle BARMER GEK Arztreport die Debatte auf den neuesten Stand. Erstmals ist es möglich auch regionale Unterschiede auf Landkreisebene sichtbar zu machen. Wie haben sich ADHS-Diagnosen und Ritalin-Verordnungen in Sachsen-Anhalt wirklich entwickelt?

Wir möchten Ihnen die regionalen Ergebnisse der Studie gerne auf einer Pressekonferenz vorstellen. Bitte merken Sie vor:

Donnerstag, den 21. März 2013, um 10:30 Uhr
in der Geschäftsstelle der BARMER GEK
Halberstädter Straße, 39112 Magdeburg.

Die Ergebnisse wird Ihnen Frau Elke Sy, Landesbereichsleiterin der BARMER GEK in Sachsen-Anhalt vorstellen.

Pressestelle

Ludwig-Erhard- Straße 49
04103 Leipzig

Fon: 0341 12561 23 3802
Fax: 0341 12561 23 3393

presse.mitte@barmer-gek.de
www.barmer-gek.de/presse

Claudia Szymula
Claudia.szymula@barmer-gek.de

Pressemitteilung



Antwort per Fax: 0341 12561233193

Antwort per Mail: claudia.szymula@barmer-gek.de

Pressekonferenz der BARMER GEK

BARMER GEK Arztreport 2013

am 21.März 2013 in Magdeburg

- .. Ich nehme teil.
- .. Ich nehme nicht teil.
- .. Ich bitte um Übersendung der Presseunterlagen.

Name

Redaktion

Anschrift

Tel.

Fax

E-Mail

Pressestelle

Ludwig-Erhard- Straße 49
04103 Leipzig

Fon: 0341 12561 23 3802
Fax: 0341 12561 23 3393

presse.mitte@barmer-gek.de
www.barmer-gek.de/presse

Claudia Szymula
Claudia.szymula@barmer-gek.de